

Präsenz-Gottesdienste in der Volksmission Pforzheim

Wir starten wieder ab dem 14. Februar 2021

Gemeinsam Gottesdienste feiern gehört seit der ersten Kirche zum „Mittelpunkt des Christseins“. Im Gottesdienst wird Gottes Wort „empfangen“, wird im Abendmahl die Gegenwart Gottes erlebt und wird im gemeinsamen Singen die Antwort auf Gottes Fürsorge und Segen gegeben.

In Treue zu Gott und zu unserem Auftrag als Leiter müssen wir daher standhaft bleiben und jedem, der zum Gottesdienst gehen möchte, diese Möglichkeit bieten.

Darüber hinaus fördert die christliche Gemeinschaft das Gute im Sinne Gottes in uns. Und auch der gesundheitliche Aspekt ist nicht unerheblich:

Gemeinschaft stärkt das Immunsystem und die Widerstandskraft.

Natürlich bringt „Nähe“ auch „Gefahr“ mit sich.

Wobei uns als Christen der Körper und die Gesundheit nicht als das höchste Ziel gelten. Über alle klugen, menschlichen Vorsichtsmaßnahmen hinaus, glauben wir auch an einen göttlichen Schutzfaktor.

Deshalb öffnen wir ab dem 14. Februar 2021 wieder unseren sonntäglichen Gottesdienst, in der Oberen Rodstrasse, 5, um 11:00 Uhr.

Die Anmeldepflicht bleibt bestehen und zum Gottesdienst ist eine FFP2 Maske nötig.

Natürlich gibt es auch weiterhin das Angebot eines Online-Gottesdienstes, denn wir wollen allen Menschen die Möglichkeit anbieten, einem Gottesdienst beizuwohnen, auch wenn sie aufgrund eigener Überlegungen den Präsenzgottesdienst meiden. Hier gilt es die unterschiedlichen Entscheidungen in Liebe zu tragen.